

# *Enfrenta autor de letal tiroteo en ciudad estadounidense cinco cargos por homicidios*

---



Maryland, 29 jun (RHC) El presunto autor del letal tiroteo ocurrido la víspera en un diario de la ciudad estadounidense de Annapolis, Maryland, identificado como Jarrod Ramos, enfrenta cinco cargos por homicidios en primer grado.

Cuatro personas murieron cuando el criminal abrió fuego con una escopeta en el periódico Capital Gazette, y una quinta falleció después de ser transportada al hospital, además de que otras dos resultaron heridas.

Las acusaciones se presentaron en la corte penal del condado de Anne Arundel, donde está previsto que se realice una audiencia de fianza en la jornada, en tanto, la policía hizo públicos los nombres de las víctimas mortales y confirmó que todas eran empleadas del Capital Gazette. Además afirmó al diario que quería matar al mayor número posible de personas y planeó el ataque con anticipación. Para el ataque empleó una escopeta de acción de bombeo comprada legalmente hace un año o más.

Bil Kreimp, jefe de policía de la zona manifestó que el tiroteo estuvo dirigido contra el Capital Gazette, pero las autoridades no tenían conocimiento de que el sospechoso estuviera apuntando a alguien en

particular, mientras, se conoció que Jarrod Ramos presentó en 2012 una demanda por difamación contra el diario en un caso que fue desestimado posteriormente.

El jefe de policía del condado de Anne Arundel, Timothy Altomare, comunicó que aún están acumulando evidencia del vehículo del sospechoso encontrado cerca de la escena del tiroteo, así como de su apartamento.

De acuerdo con representantes de las fuerzas del orden, además de planear el ataque por adelantado el hombre bloqueó una puerta para evitar que las personas escaparan del tiroteo, que también dejó dos heridos.

Mencionó que las fuerzas del orden encontraron materiales de planificación para el ataque, pero no un manifiesto que explicara sus motivos.

“Todavía estamos juntando las piezas del rompecabezas, no podemos comprender por qué esa persona eligió hacer esto”, agregó Altomare, quien se negó a referirse al sospechoso por su nombre y dijo que más de 300 oficiales de la ciudad, condado, estado y nivel federal respondieron a lo sucedido.

El jefe de la policía añadió que para identificar al autor de la matanza usaron tecnología de reconocimiento facial debido a un retraso en la identificación de huellas dactilares, pero calificó de incorrectos los informes previos de que Ramos había alterado las yemas de sus dedos.

Altomare manifestó que no han recibido ninguna cooperación del individuo, quien cuando llegaron las autoridades al lugar de los hechos, en lugar de intercambiar disparos con la policía, decidió esconderse.

Refirió que un agente lo había visitado en mayo de 2013 luego de que el hombre hiciera amenazas en Internet contra el Capital Gazette, pero el diario prefirió entonces no presentar una demanda por 'temor de que hacerlo exasperara una situación ya inflamable'.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/165868-enfrenta-autor-de-letal-tiroteo-en-ciudad-estadounidense-cinco-cargos-por-homicidios>



**Radio Habana Cuba**